



近づくりを進化させるNIPPOの特殊機械
機械エンジニアの機械開発への情熱

情熱

ビジュアル特集・第3弾のトップページ

NIPPOは、同社のホームページ(<http://www.nippo-e.co.jp/>)に掲載している「ビジュアル特集」の第3弾を15日にアップする。テーマは「道づくりを進化させるNIPPOの特殊機械」機械エンジニアの機械開発への情熱」。同社が挑んできた「機械化工」の取り組みと機械エンジニアの「情熱」を紹介。

NIPPOエンジニアの情熱伝える

特集には、△軟弱な地盤との「苦難」△経済大国・日本への「使命感」△強靭化された機械を開拓したが、若い社員へきょうじょ)なコンクリート舗装への「執念」△円滑な道路交通を支える技術の「探求」△地球との共生はNIPPOの「真髓」△無限に広がる機械エンジニアの「創意工夫」△環境に優しく、災害に強い道づくり・機械誕生の背景やポイント、関連機械などを多くのエピソードを掲載。特殊写真やイラストを使って分かりやすく解説している。どうあるべきか、同社が何企画・制作に約1年を費して作ったかをイラストややしました。「(開発当時の

HPにビジュアル特集「道づくり進化させる特殊機械」

機械エンジニアはいろいろな特殊機械を試行錯誤し築き上げてきましたが、若い社員はできたものを使うユーザー感覚になっている。先人たちの努力や、確かなものづくりを広く知つてほしい

（総合技術部）。

ビジュアル特集は、11年7月に第1弾「環境に優し

い」（総合技術部）。

まちづくり」、12年5月に第2弾「日本の道づくりとNIPPO」を掲載。道は

（NIPPO）を掲載。道は



ビジュアル特集第3弾公開

NIPPO

テーマはエンジニアの情熱

「道づくりを手がける NIPPO の特殊機械」
機械エンジニアの技術開発への情熱
アの機械開発への情熱
「写真」を公開した。
アル特集のアイコンを設
け、第3弾「道づくりを
進化させるNIPPOの
特殊機械」機械エンジニ
アの機械開発への情熱
「写真」を公開した。
第3弾となる今回は、
機械エンジニアの情熱工
ピード
「使命感」「執念」「探求」
「真面目」「創意工夫」
夫のタ
イトルに
1弾「環境に優しく、災
害に強い道づくり・まち
づくり」を11年7月に、
第2弾「日本の道づくり
とNIPPO」を12年5
月にそれぞれ公開してい
る。

NIPPOは、ホームページ
ページのトップにビジュ
アル特集のアイコンを設
け、第3弾「道づくりを
進化させるNIPPOの
特殊機械」機械エンジニ

アの機械開発への情熱
「写真」を公開した。
第3弾となる今回は、
機械エンジニアの情熱工
ピード
「使命感」「執念」「探求」
「真面目」「創意工夫」
夫のタ
イトルに
1弾「環境に優しく、災
害に強い道づくり・まち
づくり」を11年7月に、
第2弾「日本の道づくり
とNIPPO」を12年5
月にそれぞれ公開してい
る。

詳細な解説が表示され
る。

特殊機械を使用する現
場に立てる社員は限られて
いる。同特集を組む」と
で、外部はもちろん、少
しても社員に色々な機械
が存在する」とや、特殊
機械を開発した先人たち
の努力を知つてもらおう
とで、今後の業務の展開
やモチベーションを向上
させたい」という考え方。
ビジュアル特集は、第
1弾「環境に優しく、災
害に強い道づくり・まち
づくり」を11年7月に、
第2弾「日本の道づくり
とNIPPO」を12年5
月にそれぞれ公開してい
る。

6エピソードから 先人の技術力紹介

NIPPOのHP

NIPPOは15日、同社のホームページにビジュアル特集第3弾となる「道づくりを進化させるNIPPOの特殊機械」機械エンジニアの機械開発への情熱「」を掲載する。「苦惱」「使命感」「執念」「探求」「真髓」「創意工夫」の6つのエピソードで先人が試行錯誤して築き上げてきた技術力を紹介。過酷な状況を乗り越え、道を切り開く

てきた歴史を知つてもう一つことで、特殊機械を使う若手社員のモチベーション向

上につなげることも、一般にも同社の技術を広ぐPRする。

同社は、2011年7月にビジュアル特集第1弾となる「環境に優しく、災害に強い道づくり・まちづくり」、12年5月に第2弾の歴史編「日本の道づくりとNIPPO」をそれぞれ掲載。今回の第3弾は「既にでき上がっている機械を使う」という感覚の若手に先人の努力を少しでも理解してもらいたい」(総合技術部)との思いで、約1年かけて製作した。

© NIPPO



経済大国・日本への使命感

アストコースづくりのバイオニア
の本音・想い